

La pulsera mágica



Pilar tenía una pulsera de cuero negro con seis perlas de colores. La encontró debajo de la almohada en lugar del diente que dejara la noche anterior. -Ha sido el ratoncito Pérez.- Le había dicho mamá. Pilar



estaba muy contenta. Se la puso y pensó: "Ha empezado el día estupendamente, ojalá siga así y vayamos de excursión". Cuando llegó al colegio, la señorita les anunció que por fin les habían dado el permiso para la visita al Jardín Botánico. - El autobús está ya esperando. Dejad la merienda aquí, volveremos a la hora del recreo. Se



lo pasaron muy bien. De regreso Pilar miraba su nueva

pulsera cuando la bola roja se esfumó ante sus ojos. Así fue como supo que aquella pulsera era mágica y que cada cuenta le concedería un deseo.

Preguntas:

1ª ¿De qué material estaba hecha la pulsera?

2ª ¿Cuántas perlas tenía?

3ª ¿Cómo se llamaba la protagonista de la historia?

4ª ¿Quién pensó que le había traído la pulsera?

5ª ¿Qué pidió cuando llegasen al colegio?

6ª ¿A dónde fueron ese día todos los niños y niñas de la clase?

7ª ¿Qué perla desapareció tras llegar de la excursión?

8ª Inventa un título para el cuento.